



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

NUTRICION. El Club de Leones Miramonte, inició un Plan de Nutrición que consiste en el reparto de leche a los alumnos de la Escuela Mixta del Cantón

San Antonio Abad, por un periodo de 4 meses. La entrega la efectuó la Novia del Club Srta. Claudia Armida Menéndez, en presencia de miembros de dicha institución de servicio.

Inscripción concurso de música hasta 15 de Junio

Hasta el 15 de Junio han prorrogado la inscripción para el concurso de música instrumental patrocinado por Goldtree Liebes.

Miembros del Comité Organizador de dicho evento cultural, manifestaron ayer que la prolongación del plazo dado originalmente para el 31 de Mayo, se debe a buena cantidad de solicitudes de personas

interesadas en participar, pero que por diferentes motivos no han podido llenar los requisitos exigidos, tanto en piano y violín como en guitarra. Atendiendo esas peticiones, dijeron, es que se ha extendido el cierre de inscripción hasta el Sábado quince de Junio a las doce meridiano, para dar oportunidad a que

-Pasa a la página 23-

Cobros indebidos en la ruta 301, señalan

Cobros indebidos señalan usuarios en la Ruta 301 que de San Salvador conduce a San Miguel. Indican que con motivo del Día de la Madre, de 6 colones reglamentarios, subieron sin ninguna justificación, de 10 a 15 colones por viaje de ida.

Informan que los prople-

tarlos se aprovecharon de la festividad dedicada a las madres, puntualizando el caso, del autobús denominado "Violeta" Placas B-76-675, que inicialmente cobró 6 colones; pero en el camino el motorista detuvo la marcha y les exigieron los 10 colones, advirtiéndolo

-Pasa a la página 10-

Alcalde de Atiquizaya hereda enorme deuda

"El déficit dejado por la Municipalidad anterior, hará más difícil la administración municipal de Atiquizaya", dijo don Raúl Antonio Castro, nuevo alcalde de la mencionada ciudad, situada en una de las zonas más dinámicas del occidente del país.

De acuerdo al detalle presentado por mi antece-

sor, la Alcaldía Municipal de Atiquizaya tiene pendientes de pago las siguientes deudas:

Compañía de Luz Eléctrica de Santa Ana (CLE-SA), ¢59,700.05.

Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), ¢44,296.65.

-Pasa a la página 22-

Aconséjase unificar al sector cafetalero

La unificación del sector cafetalero, es necesaria para el efectivo desarrollo de la caficultura.

Así lo expresó ayer vocero de la Oficina de Relaciones Públicas del Instituto Nacional del Café, IN-CAFE, al referirse a que esa institución, está desarrollando amplia labor en beneficio del sector cafetalero, sin discriminaciones o preferitismos de ninguna clase, dijo.

Es necesario, que el gremio cafetalero, aune esfuerzos y criterios, para poder hacerle frente a la difícil situación que atraviesan. El Gobierno por su parte, añadió el informante, está a través del IN-CAFE, haciendo lo propio, a fin de proporcionar amplios créditos de avío a los cafetaleros, a fin de que hagan frente a sus necesidades financieras, y obten-

-Pasa a la página 22-

Mejorar Propiedad Industrial planean

Proyectos para la modernización del sistema de propiedad industrial en nuestro país, financiará el PNUD y la OMPI.

Así se dio a conocer en reunión de Registradores de Propiedad Intelectual realizada en Guatemala, agregándose que en la reunión celebrada del 20 al 23 de Mayo, la delegación nuestra presentó un documento para discusión, en el cual se expone el deseo de que la SIECA participe en las actividades del Proyecto: "Modernización y Reforzamiento de los Sistemas de Propiedad Industrial en América Latina" (RELAC).

Con relación al Simposio para Jueces

y/o Magistrados, recomendado para la IV Reunión de Jefes de Oficinas de Propiedad Industrial del Istmo Centroamericano, realizada en Panamá en Agosto del año pasado y previsto dentro del Proyecto Regional para 1985, los representantes tomaron nota de que tal evento se realizará en la sede del ICAP, del 30 de Septiembre al 4 de Octubre y acordaron enviar a la OMPI, a la brevedad posible, una carta indicando la forma en que debe invitarse a cada país para presentar candidatos.

-Pasa a la página 22-

Grupo A.A.celebró 13o. Aniversario en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). El grupo de Alcohólicos Anónimos "Un Milagro de Dios", de esta ciudad, celebró recientemente su décimo ter-

-Pasa a la página 23-

Exito de programa "Puente Temporal" destaca el M.O.P.

El éxito con que se está llevando a cabo el Programa "Puente temporal" que constituye una acción suplementaria del "Pro-

-Pasa a la página 22-



VETERINARIA. Directivos de la Asociación de Médicos Veterinarios de El Salvador (AMVES), informan sobre el próximo VI Congreso Centroamericano y IV Nacional de Medicina Veterinaria. De izquierda a derecha: doctores William Alfredo Paredes, Marta Elizabeth Rivas, Antonio Mirón, doña Rosa Mejía de Marchesini (Directora del Buró) y Dr. Jesús Antonio Orellana.

Seminario abordará problema ecológico

El Seminario Nacional del Medio Ambiente, que tratará los problemas ecológicos, se llevará a cabo por primera vez en el país, del 5 al 7 de Junio, en el Hotel Presidente.

Informa el Dr. Gonzalo Beltrán Castro, Viceministro de Salud Pública, que específicamente analizarán la problemática ambiental de El Salvador, temas que serán expuestos por expertos nacionales y extranjeros.

Agrega que el evento ha sido organizado por un Comité Técnico Interinstitu-

cional sobre el Medio Ambiente (CIMA), coordinado por el Ministerio de Salud.

Los objetivos son los de obtener "bases políticas, acciones y programas de integración de labores, tanto del sector público como del sector privado, que se piensa sean fruto de las discusiones del Seminario", añade el funcionario.

"El objetivo anterior señala claramente la gran responsabilidad y por lo tanto, el alto nivel ejecutivo requerido de los asistentes", enfatizó para finalizar el Dr. Beltrán Castro.



LABOR HUMANITARIA. El Cnel. Rinaldo Gólczer, Director de la Policía de Hacienda (megafono en mano), se dirige a los vecinos de la Comunidad Sánchez de esta capital, para entregarles un lote de

ropa que ese cuerpo obtuvo como donación en la ciudad de Miami, Florida. Se dijo que esta labor humanitaria ha sido recibida con sentidas muestras de agradecimiento de parte de los residentes en ese sector.



Foto de LA PRENSA, por Larín. FEDECATUR. La Sra. Michelle Agurcia, Pdta. de la Cámara Hondureña de Turismo, es también presidenta de FEDECATUR.



Foto de LA PRENSA, por Larín. CONGRESO. Don Camilo Bolaños, presidente de la Cámara Salvadoreña de Turismo, dice que el Estado tiene la obligación de dar mayor importancia al turismo.

De Santa Ana Sugieren reeditar una valiosa obra

(Santa Ana). El libro "Hombres y cosas de Santa Ana", escrito por Juan Galdames Armas, debe reeditarse para evitar que se pierda con el tiempo. Expresan los informantes

-Pasa a la página 10-